

GALLERY



今日は「マツチャクくん」の日
給食の時間が待ち遠しかったよ
きれいな緑色の、いい匂いのパン
ふわふわ柔らかくて、おいしい！
お母さんや妹にも
食べさせてあげたいなあ…
（抹茶入りパン「マツチャクくん」を食べる新狭山小学校の1年生）

クローズアップ 写真クイズ



上の写真は、今月号の広報さやまの中に掲載してある写真の一部分を拡大したものです。何ページの何の写真でしょうか。

10月10日号の 写真クイズの答え



10/10号の写真クイズの答えは、上写真のとおり、8ページの人・機織りの写真でした。

解答をお寄せいただいた正解者の中から、抽選で5名のかたに記念品を差し上げます。裏表紙記載の広報課宛（11月30日当日消印有効）へ官製はがきでお送りください。
問い合わせ 広報課へ内線7162

Saierの街福祉バザールで 秋晴れの空の下に12万人が集いました

10月6日、彩の森入間公園（入間市）で第7回 Saierの街福祉バザールが狭山市・入間市合同で開催されました。澄み切った秋空のもと、福祉に関する催しや模擬店、300区画のフリーマーケットなどを12万人が思い思いに楽しみました。

「あつ、この写真見たことがある」 博物館企画展「写真でつづる20世紀」

博物館では開館10周年を記念して、今月25日まで、時計をとめて…写真でつづる20世紀を開催中です。20世紀を、地域の貴重な写真と世界的な写真で振り返ります。あなたも知っている場面があるかもしれません。ぜひお出かけください。

プロの技に挑戦!! 鯛の手開きをマスターしました

10月1日、狭山台中学校でプロの板前さんの指導を受け家庭科の授業が行われました。生徒たちは「骨ってどうやって取るの?」などと質問しながら鯛を手開きにしてかば焼きとつみれ汁を作り、「自分で作ると一層おいしい」と大満足でした。

**江戸時代から今日まで連続と続く
県指定文化財・入曾の獅子舞を奉納**

10月20・21日の両日、南入曾の金剛院と入間野神社に、入曾の獅子舞が奉納されました。獅子舞の起源は江戸時代中期以前で、かつては悪疫退散を願って村内を舞って歩き、日照りつづきには雨乞い祈願で舞ったこともあるといわれています。



**サル、フタ、クマ、タヌキ、ウサギ
いろいろな動物が登場したよ!!**

10月21日、智光山公園こども動物園のしばふ広場で、人形劇団「こんすけ」による動物人形劇が行われました。会場に集まった大勢のちびっこたちは、劇を楽しんだ後、劇に登場した動物人形の操り方を教えてもらいました。



**自分たちの町は自分たちで守るぞ
消防団ポンプ操法大会を開催**

10月21日、第5回狭山市消防団ポンプ操法大会が上奥富運動公園内仮設消防訓練場で開催されました。大会は小型動力ポンプと消防ポンプ自動車の21チームが、規律や節度、標的を倒すまでのタイムなど、日ごろの訓練の成果を競いました。

